



形・組手の二刀流で全国大会5年連続出場



■空手を始めたきっかけは？

父と祖父が空手の先生をしており、小さい頃から道場で強くてカッコいいお兄さんやお姉さんの姿を見ていたので、自然と空手をやりたい気持ちになり、入門しました。

■空手をやっていて一番楽しいことは何ですか？

自分の納得できる形や組手ができた時や、その上で試合に勝つことが出来た時です。毎日の努力の積み重ねが大切なので、指導を受けたことや1日の反省を空手ノートに書き込み、一つ一つ目標を立て、それを達成するために自分なりに考えて、工夫して稽古に挑んでいます。また、先生に新しい

山本 湊太さん (手原・12歳)

全日本空手道連盟公認初段。師範である父の影響で空手を始め、祖父が館長を務める空手道場の剛柔流空手道「聖喜館」に5歳から入門。小学1年生より滋賀県代表選手として、形・組手の両方で全国・近畿大会へ5年連続出場（令和2年はコロナの影響により大会中止）。2025年開催予定である滋賀国体のターゲットエイジ強化指定選手に選出。得意な技は蹴り。

ことを教えてもらう時は、難しいですが、とても新鮮で楽しいです。道場では、男女関係なく異年齢の人と空手を通して、家族のように仲良くなれることも楽しみの一つです。

■憧れている選手や人はいますか？

空手とは種目が違いますが、ボクシング世界チャンピオンの井上尚弥選手です。井上選手の巧みな技で相手を圧倒する強さで試合に勝つ姿も好きですが、明るい性格にも憧れます。試合で勝つために毎日厳しい練習をして努力している姿をテレビで観て、自分も井上選手以上に努力して、強くて明るくてカッコいい人になりたいです。

■もうすぐ中学校に入学されますが、今後の目標は？

まずは、県大会で優勝し、全国大会でも優勝することです。形では正確性や力強さ、緩急を、組手では突きや蹴りのコンビネーション、駆け引きをさらに磨き、形も組手も制覇する二刀流の選手として全国や世界で活躍したいです。

将来は、みんなから憧れられる選手になって、空手の楽しさをみんなに伝えていきたいです。また、父や祖父のような空手の先生になって、聖喜館を沢山のの人に空手の魅力を伝えられるような、楽しい道場にしたいです。2025年には滋賀国体が開催されるので、滋賀県代表選手として優勝できるように、人の何倍も努力して、必ず実現させたいです。



▲組手の全国大会での様子 (当時小学4年生)

有料広告 募集中

広報りっとうに 広告を出しませんか？

「広報りっとう」は市内約26000戸に毎月直接配布しています。お店や、教室などのPRにお役立てください。

広告料(1号1枠) 本文30,000円
お知らせ版20,000円(制作料を含みます)
規格 縦55mm×横85mm、モノクロ
※詳細と空き状況は、市HPでご確認ください

問合せ…秘書広報課 TEL551-0641 FAX553-1280

ただいま 土地買取強化中

スピード 査定

即金 買取

秘密 厳守

ご相談 / お見積りだけでもお気軽に (査定無料)

新築 / リフォーム / 仲介 / 賃貸 / 土地買取

SEIWA 西和不動産
栗東市上鈞 459-7 TEL. 0120-477-210



広告欄



人口データ (3月1日現在)
 ・人口 70,346人(+10)
 ・男 35,031人
 ・女 35,315人
 ・世帯 28,816世帯(+18)
 ※ () 前月比